

¿De dónde viene y a dónde va nuestro "hoy"?

Si leemos un poco sobre cómo era nuestro mundo occidental a principios del siglo XIX y lo comparamos con lo que vemos y vivimos hoy a principios del siglo XXI, casi podríamos llegar a la conclusión de que vivimos en dos planetas diferentes. Los cambios que se han ido produciendo son de tales dimensiones y en todos los ámbitos que parece imposible que hayan pasado sólo 200 años en la línea de la historia.



Nabuyoshi Araki.

Sin título (de la serie *Tokyo Nouvelle*), 1995.

Fotografías en blanco y negro. 35,5 x 43 cm.

Uno de los factores que ha influido más en los cambios, quizás el verdaderamente decisivo, ha sido el impresionante avance de la tecnología.

Cualquiera de nosotros puede pensar en cómo sería un día sin disponer de los avances de estos últimos 200 años: sin luz en casa, sin coche, sin teléfono... por hablar de las cosas más elementales.

Muchos filósofos e historiadores hablan incluso de que la creación de Internet y su gran difusión actual, especialmente intensa entre los más jóvenes, están marcando una nueva época. Básicamente, es la disponibilidad inmediata de toda la información posible la que genera seres humanos con expectativas y aspiraciones diferentes. Las opciones de futuro de los estudiantes actuales se abren en cantidad y calidad gracias a estas nuevas herramientas que nos ofrece el desarrollo tecnológico. Y..., el rumbo vital de las personas es el que acaba determinando la sensibilidad y las características de una época. Las cosas están cambiando mucho últimamente.

